

Medienmitteilung

Arbon, 3. November 2022

Gründung der Wärme Bischofszell-Sittertal AG

Am 1. November 2022 wurde die «Wärme Bischofszell-Sittertal AG» gegründet. Das Ziel der neuen Aktiengesellschaft ist es, thermische Energie zu erzeugen, zu verteilen und abzugeben.

Teilhabende der neu gegründeten Gesellschaft sind die EKT Holding AG als Hauptaktionärin (55 Prozent), die Technischen Gemeindebetriebe Bischofszell (27,5 Prozent), die Stadt Bischofszell (10 Prozent), der Abwasserverband Region Bischofszell (5 Prozent) sowie die Politische Gemeinde Zihlschlacht-Sitterdorf (2,5 Prozent).

Klimaneutrale Wärme

Aktuell steht der Bau der Energiezentrale bei der ARA Bischofszell im Zentrum, in der Wärme aus dem gereinigten Abwasser ausgekoppelt wird. Spätestens im Herbst 2024 soll die Energiezentrale in Betrieb gehen und bereits erschlossene Liegenschaften im Gebiet Sittertal mit erneuerbarer Wärme versorgen. In einer weiteren Ausbauphase wird auch die untere Altstadt erschlossen. Die Gesamtleistung des Wärmeverbands liegt bei 3,3 Megawatt, und der erneuerbare Anteil der Energieerzeugung im Endausbau bei fast 90 Prozent. So lassen sich jährlich mehr als 400 Tonnen des klimaschädlichen Gases CO₂ vermeiden.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

EKT AG

Dominique Lambert
Unternehmenskommunikation
medienstelle@ekt.ch
071 440 62 14

Technische Gemeindebetriebe Bischofszell

Roger Mauchle
Leiter Vertrieb & Fernwärme
roger.mauchle@tgb.swiss
071 424 00 19

**Stadt Bischofszell /
Abwasserverband Region Bischofszell**

Thomas Weingart
Stadtpräsident / Präsident
thomas.weingart@bischofszell.ch
071 424 24 24

Politische Gemeinde Zihlschlacht-Sitterdorf

Christian Hinterberger
Gemeindepräsident
gemeindepraesident@zihlschlacht-sitterdorf.ch
058 346 05 05